
[事業部会委員]

平成２８年　２月　９日（17時~20時）

(1) 部長挨拶

楽亭すずらん1F座敷

☑高橋昭一理事

本　日　の　議　事

□広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 □安田　正委員  □石田　元委員

出席者　☑　７名/１１名

　　　 ☑O.Z：高橋　伸（広報部長）

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　☑赤坂光一理事  □山本義臣理事

       ☑O.Z：藤枝隆博（事務局総務）

(3) 文化財指定の教育委員会現況について

   ・平成２８年度事業部活動計画（案）について

(2) １８回会議議事録の確認

(5) 愛宕町藁人形制作について

　　次回の部会開催日　４月１１日（月）ＡＭ　：　　　ＰＭ　4：００　　　（変更有り）

鹿嶋祭保存会　第１９回事業部会議事録　

出　席　者

場　　　　所

(6) その他について

日　　　　時

(4) 美大生を巻き込んだ子ども会事業の具体化について



　　　（１）新屋鹿嶋祭の秋田市文化財指定（登録）された後の行事等について

　　　（２）美大生を巻き込んだ子ども会事業の具体化について

（１）部長挨拶

　　　声患いになりました。寒さ厳しい折り体調に注意してください。外省略。

（２）１８回会議議事録の確認

　　　出席者全員で黙読して訂正・修正・追加無しで確認がなされた。

（３）文化財指定の教育委員会現況について

（５）愛宕町藁人形制作について

　　　小野監事から安藤氏に打診したが、色々の諸事情を勘案して無理とのこと、この案件は

　　　取り下げたいとの申し出があって了承された。

　　　３月末には文化財指定（登録）の運びとなりそうとのこと。（赤坂市議）

　　　鹿嶋祭保存会事業部「平成２７年度後期まとめ」は了承された。文中で伊藤富美雄氏の

　　　を伝え、好感触だった。田村助教授からはあくまで学生が主体で動くことを念頭に大学

　　　側ではタッチしない考えとのこと。（藤枝市議）

　　　上記の活動報告を踏まえて２８年度活動計画（案）に下記の２件が出された。

　　　名前が富雄になっていたので訂正を確認。

　　　から学生の応援を希望する町内会の打診や鹿嶋祭全体会議を通して周知を図るとか。

　　　２月２１日の鹿嶋祭保存会全体会議で状況を説明する。鹿嶋祭当番町（愛宕町町内会）

　　　１月２２日に秋田市文化財保護審議会から報告書と共に海風会長の同意書が提出された。

（６）その他について

　　　鹿嶋船搭載物人形や鹿嶋人形等の制作やアイデアと慰労会等への参加を期待している事

（４）美大生を巻き込んだ子ども会事業の具体化について

　　　１月８日に田村助教授と女学生４人（２年生３人と１年生１人）を招き２０町内会に２

　　　～３名配分で鹿嶋祭への参加協力を要請した。祭と鹿嶋船飾り等を写真や画像で説明。

議　事　内　容

　　　事業部会内のみの報告に留めることで再合意なる。



　　　・（１）では祝賀会・記念幟・記念植樹・文化財指定看板等々が考えられる。又交付金

　　　　　　　制度の利用も考慮する。各町内会への統一記念旗も考えられる。


